

Nos querían querer

Quiéreme mucho. Este hermoso bole-ro ha sido cantado por las mejores voces del mundo, entre ellos Los Panchos o Lucho Gatica. También son las palabras que en el verano del 2012 nos cantó (desafinando mucho, por cierto) IU al PSOE de La Solana, con una propuesta de Pacto (está escrito) que anunciaron a bombo y platillo como la panacea de las panaceas.

En aquel tiempo recibimos una propuesta de cita para establecer la relación. Nos llamaron, quedamos... y comprobamos que este matrimonio que IU nos proponía era imposible. A ellos, la novia les gustaba. A nosotros, el novio nos decepcionaba. ¿A quién se le puede ocurrir venir a pedir la mano a la casa de la novia y comenzar insultando a los padres?. A nadie nada más que a ellos. Y sin embargo, como siempre solemos hacer, les escuchamos con la educación que debe primar entre personas adultas.

No, señor Velacoracho, rotundamente, no. Entre el PP y el PSOE de La Solana no hay ningún matrimonio de conveniencia, ni pacto que lo funde. Solemos estar en las antípodas de nuestros pensamientos, pero siempre desde el respeto

a las diferencias que deben primar en un estado democrático. Entre el PSOE y el PP de La Solana existe la responsabilidad de quince personas que (a veces) coincidimos en defender, de la mejor manera posible en estas circunstancias extremas, los intereses de los solaneros y las solaneras. La única propuesta de matrimonio que hemos recibido en el PSOE de La Solana hasta la fecha (esto sí que es cierto) ha sido la que ustedes nos hicieron en junio de 2012. Esta es la única verdad y por eso no puedo permitir que quede en los anales de nuestra historia reciente un "lapsus" de tamaño calado escrito *per saecula saeculorum*.

Mediada la legislatura, creo que es tiempo de sumar voluntades y esfuerzos en la misma dirección (los ciudadanos nos lo agradecerán) y dejar de vivir anclados en el pasado en el que viven ustedes y que ya nunca ha de volver. Estaríamos encantados de poder demostrar al pueblo que somos capaces de construir juntos el futuro de La Solana. Tan sólo de ustedes depende. *

**Luis Díaz-Cacho
Campillo
Alcalde de La Solana**

Gracias, Julián

Nunca te di las gracias, y quiero hacerlo ahora, tras tu marcha, por picarme en participar en carreras populares y hacer sentir en mí una afición y una admiración por correr y por los corredores populares, que no tenía hasta que te conocí. "Mamá" desde pequeño el deporte en la escuela y se me quedó grabado para siempre como una rutina vital para sentirme mejor conmigo y con los que me rodean. Pero no fue hasta un día del mayo de 1990 cuando, corriendo por el parque, me crucé con tres corredores, y uno de ellos, tú, me preguntó "¿te gusta correr?, ¿por qué no sales con nosotros?". Desde entonces no he parado,

hasta que mis articulaciones han dicho ¡déjalo, galán!

Gracias a tu apoyo y ayuda conseguí uno de mis sueños: correr y terminar un maratón. Aprendí que sin esfuerzo y sacrificio nunca se consiguen las metas que nos marcamos. Y también gracias a ti descubrí los caminos y rincones maravillosos que rodean La Solana y que, según la época del año, me llenan los sentidos de sonidos, olores y colores. Si no te hubiera conocido, nunca habría sabido que pudieran existir. Gracias, Julián. *

**Antonio Mateos
Aparicio López-Andújar**

Don Candelo, una respuesta de amor al amor

Me viene un recuerdo a la memoria, precisamente cuando el pasado enero dábamos el último adiós a nuestra Madre, la Virgen de Peñarroya. Estaba en la puerta de la casa de don Candelo, junto a su hermana Pilar. Pidió a la junta que pararan un instante para rezarle un Ave María. No olvidaré la mirada de don Candelo a la Virgen, con lágrimas en los ojos. Fue una mirada de despedida. Un hasta pronto en el cielo.

Don Candelo llegó a La Solana en silencio, y en silencio se fue. Aprovechando la oportunidad que me brinda Gaceta, quiero dedicarle un recuerdo cariñoso y un ¡hasta siempre en el cielo!. Su partida ha dejado los frutos abundantes de quien, como decía San Pablo, "ha corrido bien su carrera", sus más de 50 años de sacerdocio marcados por la oración, la Eucaristía, y la infatigable atención a las necesidades espirituales de tantos que acudían a él para reconciliarse con Dios o para buscar consuelo en sus palabras siempre amigables. Don Candelo nos mostró la autenticidad de una vida sacerdotal, con altos y bajos, pero sin perder el entusiasmo de amar a Dios y a los demás. Aquí, en La Solana, no te olvidaremos. Al Señor le doy gracias por tu entrega generosa, tu apostolado si grandes ostentaciones, y tu humildad sin darle demasiada importancia a los hechos, a las cosas... todo tenía solución.

Dejas el legado de tu sencillez, tu bondad, tu espiritualidad, y la figura de un hombre (sacerdote) que irradiaba paz. Sentimos que alguien nos falta, pero hemos tenido la dicha que tú, cura de pueblo, hayas formado parte de nuestra historia, contribuyendo a nuestro enriquecimiento personal. La imagen de nuestra Madre ya está con nosotros, pero tú gozas de su presencia en el cielo. *

Juli Jaime del Olmo

Agradecimientos:

La familia Romero de Ávila Gómez-Pimpollo quiere agradecer la compañía y muestras de cariño recibidas tras el fallecimiento de Francisco Romero de Ávila Carnal, ocurrido el pasado 13 de julio. Muchas gracias a todos.

José Casado agradece a la Peña Madridista de La Solana el detalle tenido hacia él con motivo del fallecimiento de una persona querida.

La familia Morales Valencia agradece las numerosas muestras de condolencia por el fallecimiento de Tomás Morales Carrillo el pasado 31 de julio. A la Residencia de Mayores "Ntra. Sra. de Peñarroya" por su profesionalidad y trato en su enfermedad. Al hospital "Virgen de Altagracia" por la atención en tantos ingresos, y a los servicios funerarios en tan duros momentos.